

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

第592回 例会 昭和62年9月7日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束-平和に献身

Charles C. Keller

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣ 第1例会のみ 18時30分
於海南商工会議所 4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次
中野弥太郎 冷水 正雄
山名 正一 山下 倫弘

PolioPlus

1. 開会点鐘 中尾公彦 会長
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング「我等の生業」
4. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 51名
出席率 78.46%
前回修正出席率 83.08%

5. 今週の標語 「楽しみは、週一回の顔合せ」
新垣 勝君
6. 会長スピーチ 中尾公彦 会長

今日は小原庄助さんのお話をしますが、これは東山温泉で聞いたもので、従来から、庄助さんは、お酒で身上をつぶしたという事になっていますが、事実はそれと異なり、本当は、朝寝、朝酒で身を起したという事のようです。大変、質実剛健な人で、朝寝、朝酒をしながら色々計画をたて、自分の企業の隆盛を考えたという事であります。材木商であり仕事もやり、遊びもやるという両面を備えた人物という事であります。会津藩中で大きく身代を伸ばし需学にも造詣が深かったようあります。

明治維新前の官軍との戦いで戦死したという事で、今でもお酒の徳利の形をしたお墓が、白川のお寺にあり、多くの人がお参りしているようあります。ですから、歌の内容とはずいぶん違う訳です。

今日は、お酒にちなんだお話を少しさせていただきました。

7. 幹事報告 林 孝次郎 幹事

メーキャップ 中野弥太郎君 8/26 江東 R C
中野幸生君 9/4 和歌山南 R C
尾初瀬恭生君 9/5 和歌山東南 R C

- 例会臨時変更のお知らせ

和歌山 R C 9月29日(火)→9月29日(火)

PM 5:30~東急イン

海南 R C 9月30日(水)→9月30日(水)

PM 7:00~海南商工会議所

和歌山中 R C 10月2日(金)→10月2日(金)

PM 6:30~華月殿

8. 委員会報告

◎ 職業奉仕委員会 西岡 豊委員長

例会終了後、ファイアーサイドミーティングを行いますので、よろしく
お願ひします。

◎ 国際委員会 島村佳郎委員長

ファイアーサイドミーティング終了後は、訪韓のメンバー残ってください。

9. 卓 話

職業奉仕委員会 平尾寧章委員長

本年度のガバナー及び地区の職業奉仕委員会では、高令者の雇用促進について何か考えるよう要請がありました。平均年令80才近くになり、高令化社会がどんどん進んでいますが、高令で職がなく、プラプラしている傾向が多くなっています。このような問題に対して、どのようにすべきかは、難しい問題ですが、しかし、高令者雇用対策について、ロータリーでの意見を雑談の中から、新しい職場づくりとか、高令者雇用を積極に進めていくとかを出して貰いたい次第です。

皆さんの御協力を願います。(ファイアーサイドミーティングで)

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

会員誕生日

9/15日 冷水政雄君
16日 大沢祥宏君
20日 松田易巳君
21日 坂上充作君
24日 岡本 正君

奥様誕生日

9/4日 深谷恵子様
5日 藤田弘子様
7日 中道修子様
18日 田中順子様

ご結婚祝い

9/17日 辻 秀輝君

平尾 寧章君 ファイアーサイドミーティングよろしく頼みます。
土岐甚五郎君 レトロブームありがとうございます。老骨にムチ打って……
岡田 雅晶君 ポリオテレホンカード協力ありがとうございました。
新垣 勝君 テレホンカード協力ありがとうございました。

今日リーダーですのでよろしく頼みます。

中村 隆俊君 娘の荷物がついたため、息子の誕生日を忘れたお詫びに。
宮田敬之佑君 老人チホー病の始まりか、ロータリー会合、昼と夜をまちがえて家庭で注意されました。

山下 優弘君 私も今日まちがって、お昼に下まできてしまいまして……。

柳川和一郎君 皆さんお若いのにお気の毒で……。
沖縄国体へ出かけます。

丸畑 邦夫君 友達が入院していましたが、医学の進歩で早く回復し、びっくりしました。ボリオに。

橋本 憲紹君 友人にインド行きをすすめたが、病気になり、坊主の言う事はあてにならないと……お詫びで。

林 孝次郎君 ピチピチテニス大会へ、45才の家内が参加しましたので。